Mercados ▼ Productos y plataformas ▼ Conferencias ▼ Noticias y conocimientos ▼ Metodología ▼ Acerca de ▼



# Ecopetrol desecha planes de

Fecha de publicación: 24 de junio de 2021

Cuota:







Ecopetrol, controlada por el estado colombiano, optó por solicitar un préstamo a un banco internacional para cerrar su compra planeada de la participación del gobierno en el gigante eléctrico del país Interconexion Electrica (ISA) en lugar de emitir acciones, aprovechando las sólidas ganancias de la petrolera en medio del aumento del crudo. precios.

Inicialmente, Ecopetrol buscó financiar la compra de la participación del 51,4% del gobierno en ISA mediante la venta del 8,5% de las acciones de Ecopetrol , flujo de caja interno y nueva deuda. Ahora, la empresa dice que no está condicionando la compra de ISA a la emisión de sus acciones ya que el favorable desempeño financiero de la empresa le permite cerrar la transacción.

Si la energética no emite acciones para financiar la transacción, significará que el gobierno seguirá teniendo una participación del 88,5% en Ecopetrol .

Ecopetrol también dijo que se extendió el acuerdo exclusivo con el Ministerio de Hacienda para iniciar las negociaciones sobre los términos y condiciones de la transacción. El período de negociación debía finalizar el 30 de junio, pero se ha prorrogado hasta el 31 de agosto.

Ecopetrol registró una utilidad de \$ 3,09 billones de pesos colombianos (\$ 807 millones) en el primer trimestre de 2021, debido al fortalecimiento de los precios del petróleo, frente a los \$ 132.000 millones del mismo período del año pasado.

Con el anuncio de hoy, las acciones de Ecopetrol subieron un 8.25% en la bolsa de valores local a Ps2,730 por acción.

Las acciones de Ecopetrol se habían quedado atrás de sus pares petroleros internacionales antes de la emisión anunciada de nuevas acciones, dijo Wilson Tovar, jefe de investigación de la corredora Acciones y Valores.

Para Ecopetrol , la adquisición ayudará a diluir la huella de carbono de la empresa y proporcionará un flujo de caja constante. ISA, que está valorada en unos \$ 3.500 millones, es la empresa de transmisión más grande de América Latina con 49.147km (30.539mi) de líneas de alta tensión, de las cuales 12.000km se encuentran en Colombia.

ISA también tiene 6.547km de carreteras en construcción en 15 proyectos que entrarán en servicio durante los próximos cuatro años.

Por Diana Delgado

### Acceso rápido:

Explore más sobre el petróleo crudo Argus

Lea los libros blancos del petróleo crudo

> Ver seminarios web sobre petróleo crudo

#### Blog de Argus

Nuestros editores y expertos comparten conocimientos y análisis sobre los mercados de energía y materias primas en todo el mundo. Lea las últimas publicaciones de blog para su mercado y región.

Saber más

## I Noticias relacionadas